

Bouzonville le 29 janvier 2021.

LES TRESORS MEROVINGIENS DE LA VILLE DE BOUZONVILLE

La municipalité de Bouzonville a eu le privilège de se voir léguer par une famille bouzonvilloise un véritable trésor historique datant de la période mérovingienne, du VII^e siècle.

Après son décès, madame Léa Bollinger voulait que ce trésor soit remis à la Ville de Bouzonville. Les époux Bollinger étaient des membres actifs de la Société d'Histoire et d'Archéologie du Pays de Nied (S.H.A.N.) ainsi que de l'association Autour de l'Abbatiale.

En 1895, à l'occasion de travaux à Bouzonville, le grand-père, Léon Huck, amateur d'histoire et d'archéologie a découvert une nécropole d'environ 100 tombes mérovingiennes. Avec l'autorisation des autorités, il a soigneusement conservé à son domicile les objets précieux issus de la nécropole.

Parmi les objets, on dénombre des anneaux en bronze, parures, perles de verre, boucles de ceinture et une épée de bronze.

En présence du Maire, Armel CHABANE, de Halimé Colaker, adjointe à la culture et de Madeleine Heckler, Présidente de la S.H.A.N., la famille Bollinger a remis le trésor officiellement à la Ville de Bouzonville qui en est désormais le propriétaire.

Pour des besoins de conservation et de restauration, la Ville de Bouzonville confie le trésor, en dépôt, au Musée de la Cour d'Or à Metz. Il pourra faire l'objet de recherches historiques approfondies et être montré aux nombreux visiteurs du Musée.

Monsieur Philippe Brunella, Conservateur en chef du patrimoine et Directeur du Musée de la Cour d'Or, effectue spécialement le déplacement pour recevoir des mains du Maire ces pièces archéologiques.

Le Maire
Armel CHABANE